



Old Geographic Map Of Arabia



600 EUR

Period : 18th century

Condition : Très bon état

Material : Paper

<https://www.proantic.com/en/1472886-old-geographic-map-of-arabia.html>

Dealer

Patrick Serouge

Antique Maps - Atlas - Antique Engraving - Rare Books

Tel : +33(0)6 12 89 90 97

Mobile : Tous nos documents sont accompagnés d'un certificat d'authenticité.

Fax : Nos conditions de vente sont conformes au règlement de la LILA (Ligue Internationale de la Librairie Ancienne).

Tous nos livres et gravures sont garantis complets et en bonne condition sauf mentions contraires. Nous nous engageons à écrire avec précision les pièces vendues et indiquons clairement tous les défauts et les importantes restaurations effectuées. Nous nous portons garant de l'authenticité des pièces vendues.

110 rue des Rosiers

Description

Epreuve originale réalisée en 1785. Bonne cartographe.

Beaux coloris aquarelle de l'époque.

Petit frottement de papier dans la partie gauche de la mer.

Très bon état.

Format feuille : 49,5 x 38,5 cm.

Format gravure : 47 x 33 cm

Original antique map of 1785.

La plus belle édition de la cartographie de Rigobert Bonne sur grand papier.

Cartouche décoratif et échelle des lieux. Editée chez Lattré à Paris.

Vous pouvez consulter l'ensemble des cartes, livres et gravures disponibles sur votre région en cliquant sur le lien de notre site internet spécialisé

en archives anciennes géographiques :

<https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/moyen-orient/emirats-qatar-arabiosaoudite/>

Règlement sécurisé par carte bancaire sur notre site internet en cliquant sur le lien ci-dessous :

<https://cartes-livres-anciens.com/produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/moyen-orient/emirats-qatar-arabiosaoudite/carte-geographique-ancienne-de-larabie-2/>

Toutes nos cartes et gravures sont accompagnées d'un certificat d'authenticité.

Rigobert Bonne (1727-1795) est un ingénieur hydrographe et cartographe français du XVIII^e siècle.

Né dans les Ardennes à Raucourt en 1727, il succède en 1775 à Giovanni Rizzi-Zannoni comme cartographe du Roi de France au Service Hydrographique de la Marine (le Dépôt des cartes et plans de la Marine est créé sur ordre du Roi Louis XV en 1720).

Vers 1780, il définit précisément la projection qui portera alors son nom : la Projection de Bonne.

Il a, entre autres, produit des cartes pour les ouvrages de l'abbé Raynal et pour l'Encyclopédie méthodique de Nicolas Desmarest.

Il meurt à Paris en 1795, son fils Charles-Marie Rigobert dit le chevalier Bonne (25 juin 1771 - 23 novembre 1839), poursuivra son oeuvre.

Original proof made in 1785. Good cartography.

Beautiful watercolor colors of the time. Small paper rubbing in the left part of the sea. Very good condition. Sheet size: 49.5 x 38.5 cm.

Engraving size: 47 x 33 cm Original antique map of 1785. The most beautiful edition of Rigobert Bonne's cartography on large paper. Decorative cartouche and scale of places. Published by Lattré in Paris. You can view all the maps, books and engravings available in your region by clicking on the link to our website specializing in old

geographical archives:

<https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/moyen-orient/emirats-qatar-arabesaoudite/>
Secure payment by credit card on our website by clicking on the link below:

<https://cartes-livres-anciens.com/produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/moyen-orient/emirats-qatar-arabesaoudite/carte-geographique-ancienne-de-larabie-2/> All our maps and engravings are accompanied by a certificate of authenticity. Rigobert Bonne (1727-1795) was a French hydrographic engineer and cartographer of the 18th century. Born in the Ardennes in Raucourt in 1727, he succeeded Giovanni Rizzi-Zannoni in 1775 as cartographer to the King of France at the Hydrographic Service of the Navy (the Depot of Maps and Plans of the Navy was created by order of King Louis XV in 1720). Around 1780, he precisely defined the projection that would then bear his name: the Bonne Projection. Among other things, he produced maps for the works of Abbé Raynal and for Nicolas Desmarest's Encyclopédie méthodique. He died in Paris in 1795, his son Charles-Marie Rigobert known as the Chevalier Bonne (June 25, 1771 - November 23, 1839), continued his work.